

## Pressemitteilung

### 25 Jahre „Freunde der Kasseler Stottertherapie e. V.“ – Jubiläumswochenende in Bad Emstal

*Bad Emstal, 26.06.2025 - Mit einem mehrtägigen Programm feierte der gemeinnützige Verein „Freunde der Kasseler Stottertherapie e. V.“ vom 19. bis 22. Juni 2025 sein 25-jähriges Bestehen. Am Hauptsitz der Kasseler Stottertherapie in Bad Emstal trafen sich Mitglieder aus ganz Deutschland und dem Ausland, um gemeinsam zu feiern, sich auszutauschen – und vor allem: zu sprechen – gemeint ist das im Rahmen der Therapie erlernte weiche Sprechen, um die Stottersymptomatik zu reduzieren.*

„Für manche von uns liegt die Therapie schon viele Jahre zurück – und trotzdem ist es hilfreich, das Sprechen regelmäßig zu üben und sich mit anderen Betroffenen auszutauschen“, sagt Vereinsvorsitzender Frank Jassens.

Das Programm bot verschiedene Workshops für intensives Sprechtraining zu Themen wie „Weich und gebunden sprechen“ und „Achtsamkeit“, aber auch lockeres Beisammensein bei Sprechspielen. Am Samstagabend präsentierten Vereinsmitglieder auf einer offenen Bühne persönliche Beiträge – von Musik über Comedy bis hin zu Erfahrungsberichten.

Gegründet wurde der Verein im Jahr 2000 von Absolventen der Kasseler Stottertherapie, einer intensiven Sprechtherapie für alle Altersgruppen. Heute vernetzt der Verein fast 400 ehemalige Teilnehmerinnen und Teilnehmer und begleitet sie auf ihrem weiteren Weg – mit regelmäßigen Treffen, Online-Angeboten und Seminaren. Ziel ist es, Sprechfreude und Selbstbewusstsein im Alltag zu stärken.

„Viele unserer Mitglieder berichten, dass sie sich nach der Therapie das erste Mal traute, vor einer Gruppe zu sprechen – und später sogar Berufe ergriffen, die sie sich früher nie zugetraut hätten“, so Frank Jassens. Ob als Pfarrer, Lehrer oder sogar Logopäde – die Erfolgsgeschichten sind vielfältig. Doch nicht nur im beruflichen Leben der Mitglieder hat der Verein Spuren hinterlassen: „In den letzten 25 Jahren sind unzählige Freundschaften entstanden, und mit über 100 Veranstaltungen haben wir unsere Mitglieder immer wieder zusammengebracht.“

Kontakt für Rückfragen und weitere Informationen zum Verein:

Frank Jassens  
05624 921202  
frank@freunde-der-kst.de  
www.freunde-der-kst.de

Das Institut der Kasseler Stottertherapie wurde 1996 von Dr. Alexander Wolff von Gutenberg gegründet. Im April 2022 firmierte das Institut, unter Leitung von Herbert Frosch, in die KST Institut GmbH. Mittlerweile arbeiten über 25 Therapeuten und über 10 Verwaltungskräfte im Institut, das im nordhessischen Bad Emstal ansässig ist. In Intensivkursen mit systematischer Nachsorge können sich sowohl Kinder ab 3 Jahren mit ihren Eltern als auch Jugendliche und Erwachsene ein dauerhaft flüssigeres Sprechen erarbeiten. Aktuell haben über 4.500 Klienten die krankenkassenfinanzierte Therapie erfolgreich durchlaufen. Das KST Institut ist damit die größte Einrichtung seiner Art in Europa.